



OPINIÓN

## RED COMPARTIDA

### QUE NO QUEDE HUELLA

**A**lejandro Moreno no es un personaje que no deje huellas, pero las que hay no pueden ser usadas, al menos eso dicen en su círculo cercano, por ejemplo, las grabaciones dadas a conocer por la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, no pueden ser usadas ya que fueron obtenidas ilegalmente y es por eso que se pone en riesgo todo el proceso judicial porque además quien tiene la oportunidad de informar el inicio de la investigación es la FGR, nadie más, y el anuncio salió de la Presidencia. Lo peor es que, de plano, usaron el nombre del probable responsable y sus posibles delitos y al hacerlo en Twitter vulneran el principio de presunción de inocencia. Ese simple hecho lo pone a salvo en primera instancia, nos dicen.

**C**omo paréntesis, hay grabaciones que se han hecho en el CEN del PRI, en los procesos electorales del año pasado. Esto llama la atención, ya que los micrófonos estarían en su oficina o posiblemente él mismo hizo la grabación; sin embargo, parece que las supuestas pruebas de actos ilícitos cometidos por el dirigente priista, son pólvora mojada. Nada relevante. Todo escandaloso, nos dicen.

**L**a historia de que detrás de muchas decisiones del PRI está la mano de José Murat, crece con el paso de los días. La defensa política oficial es que está pa-

gando el precio de no pasar la reforma energética y Murat recibe los beneficios de estar entre los favoritos del presidente, más cercano incluso que el de Hidalgo, Omar Fayad.

**L**a UIF informó de su investigación y denuncia por operaciones hechas por el expresidente Enrique Peña Nieto, y su titular, Pablo Gómez, quiso ser la estrella de la película hasta el grado de querer atacar a Santiago Nieto, que fue del mismo equipo, pero el tiro no le salió al tener que intervenir AMLO al decirle "ya, gracias". Bueno, el caso es que hubo reacción del otro lado a tal grado que, nos dicen, se hará una operación cicatriz porque Nieto es una pieza importante en los planes de Morena, en Tamaulipas, en donde será una especie de contralor externo o auditor especial para revisar al gobierno anterior y lo que menos se necesita es que ande con acusaciones encima.

**H**iginio Martínez ya no quiso esperar más y acompañado de Maurilio Hernández, coordinador de Morena en el Congreso del Edomex, y de Martha Guerrero, delegada nacional del partido, se registró, de manera virtual, y pidió a la Comisión Nacional de Elecciones y a la de Encuestas, que se garantice un proceso transparente.